

[Accueil](#) > [Culture et loisirs](#) > [Concerts - Spectacles](#)

## Sortie de résidence de l'autrice Céline de Bo, ce jeudi au mas Guy Sanchez



Céline de Bo prépare une pièce sur les liens entre les Mézois et l'étang.

### Concerts - Spectacles, Mèze

Publié le 27/10/2022 à 05:19

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:53

La ville de Mèze accueille actuellement l'autrice belge Céline de Bo. C'est dans le cadre de l'événement "Le Temps de l'étang", qui se prépare actuellement pour sa première édition en 2023, que Céline a été conviée en résidence à Mèze pour trois semaines. Elle prépare une pièce de théâtre sur Mèze et l'étang de Thau. Le projet est de s'inspirer des paroles, des sentiments, des contes et des chansons de gens d'ici pour mettre en lumière le rapport qu'entretiennent les Mézois avec l'étang.

### "Mèze est riche d'histoires, de passion"

Cette résidence d'écriture est rythmée par des rencontres avec les habitants et notamment les professionnels de l'étang. "On pourrait penser que trois semaines ne

suffisent pas à comprendre ce territoire mais en réalité, je reçois beaucoup. Mèze est riche d'histoires, de passion et de générosité. Et puis nous y travaillons depuis plusieurs mois. J'ai eu plusieurs rendez-vous et étudié les documents que Lisbeth Saumade, responsable des archives m'avait préparés. Elle propose des rencontres, organise tous les rendez-vous et lorsque je rentre chez moi, j'écris. Ce n'est pas un travail d'historien ni un travail de mémoire mais bien une fiction, avec des personnages fictifs, forcément inspirés de mes rencontres. Ce qui me guide, c'est le rapport des Mézois au métier, à l'artisanat mais aussi au passé, au temps qui passe, à la vie d'avant", raconte-t-elle.

## Ateliers et spectacle

Dans le cadre de sa résidence, Céline de Bo a animé des ateliers d'écriture au collège et a participé au spectacle cabaret slam du 14 octobre et aux "Marines poétiques" du 22 octobre. "Je suis très intéressée par le travail avec les adolescents et notamment comment faire en sorte qu'ils s'approprient l'espace scénique et écrivent eux-mêmes leurs textes. J'ai une formation de comédienne mais ce que j'aime, ce sont les mots", ajoute-t-elle.

Sa résidence se terminera le 27 octobre au mas conchylicole Guy Sanchez au port de Loupian. Elle y présentera l'avancée de sa démarche artistique. On pourra bien sûr déguster les huîtres et picpoul du Bassin.

Correspondant Midi Libre : 06 80 21 86 03.



CORRESPONDANT

[Voir les commentaires](#)

## Remède anti-inflation : investir en Espagne vous rapporte jusqu'à 10,75%

[Actualités](#) | [Finance et Investissement](#) | [Sponsorisé](#)

[Lire la suite](#)

## Les 3 conditions pour avoir des panneaux solaires subventionnés

[Rentabiliser Sa Maison](#) | [Sponsorisé](#)